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Abstract

“Blindness separates from things; deafness separates from people.” This quote attributed to the deaf-blind author and activist Helen Keller (1880–1968) indicates the importance of proper hearing for social interaction in our society which is largely driven by acoustic communication. A major cause for auditory dysfunction lies in our genome with currently more than 100 genes linked to hearing loss. One example is the microRNA gene Mir-96 of the microRNA-183 family. MicroRNAs are small regulatory RNAs involved in the finetuning of gene expression. Analyses of transgenic mouse models established this microRNA family as a major regulator for the function of the inner ear as well as synaptic transmission in the auditory brainstem. The microRNA-183 family might therefore play an important role in coordinating the development of the peripheral and central auditory system and their specializations.



Zusammenfassung

„Blindheit trennt von Dingen; Taubheit von Menschen.“ Dieses Zitat, das der taubblinden Autorin und Aktivistin Helen Keller (1880–1968) zugeschrieben wird, zeigt die Bedeutung des Hörens für soziale Interaktion in unserer Gesellschaft auf, die zu einem großen Teil von akustischer Kommunikation geprägt ist. Eine Hauptursache von Taubheit liegt in unserem Genom. Mehr als 100 Gene werden derzeit mit einem Hörverlust in Verbindung gebracht. Ein Beispiel ist das Gen Mir-96 der microRNA-183-Familie. MicroRNAs sind kleine regulatorische RNAs, die an der Feinjustierung der Genexpression beteiligt sind. Untersuchungen in Mausmodellen, denen Mitglieder der microRNA-183-Familie fehlen, demonstrierten ihre Bedeutung für die Funktion des Innenohrs sowie die synaptische Übertragung im auditorischen Hirnstamm. Sie spielen daher vermutlich eine wichtige Rolle bei der Koordinierung der Entwicklung des peripheren und zentralen Hörsystems und ihrer Spezialisierungen.
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